



Gewaltfreiheit & Diplomatie

Zivile Konfliktlösung im Ukraine und Gaza Krieg

Vortrag und Austausch mit Wiltrud Rösch-Metzler,
Vorsitzende von pax christi Diözese Rottenburg-Stuttgart

Donnerstag den 25.04.2024 um 19.30 Uhr

Gemeindezentrum Padua, Wollgrasweg 11 (U3-Haltestelle Plieningen)

Überall auf der Welt haben Menschen aktiv Gewaltfreiheit angewandt, um sich Kriegen zu widersetzen. Aus Menschlichkeit oder weil Gottes Ebenbild in jedem Menschen steckt, lehnen sie Hass, Feindbilder und militärische Gewalt ab.

Nach dem Überfall Russlands auf die Ukraine und nach dem Terrorangriff der Hamas auf Israel ist der Tenor, dass man auf Waffen zur Friedenssicherung nicht verzichten könne. Der Pazifismus mit seiner Forderung nach Gewaltlosigkeit sei gescheitert. Ist dem so? Können die weltweiten Konflikte nur mit Waffengewalt gelöst werden, oder gibt es auch andere Wege?

Mit diesem wichtigen und brisanten Thema wollen wir uns an diesem Abend auseinandersetzen...

Herzliche Einladung!



FIHAVANANA

Initiative für Eine Welt St. Antonius Hohenheim



Faire Gemeinde

Wir handeln fair im Kirchenalltag.